



MEDIA COVERAGE REPORT

for

CA Counselling Services (CACS)

19 AUGUST 2024

AGGREGATED MAURITIAN NEWS

We gather all your Mauritian news headlines in one place.

Examens : CA Counselling Services propose des solutions d'orientation [↗](#)

Lemauricien 2 days ago [Gael Rangain](#)

Excerpt: CA Counselling Services (CACS), l'une des références en orientation et conseil éducatif, a organisé une présentation suivie d'une séance de réseautage pour aborder les nouvelles tendances dans la préparation aux examens, les tests psychométriques, l'orientation professionnelle et le conseil en éducation. Cet événement avait pour objectif de fournir aux directeurs d'écoles locales et aux enseignants [...]

Accueil / 2024 / août / 13 / CA Counselling Services propose aux étudiants des solutions d'orientation et de préparation aux examens.



Équipe de CA Counselling Services

EXCLUSIVITÉ [INFO EDUCATION](#) [INFO NEWS/LOCALE](#) [VIDEO NEWS](#)

CA Counselling Services propose aux étudiants des solutions d'orientation et de préparation aux examens.

13 août 2024 / Jean Claude La Roy

CA Counselling Services (CACS), l'un des leaders en orientation et conseil éducatif, a organisé une présentation suivie d'une séance de réseautage le 7 août pour aborder les nouvelles tendances dans la préparation aux examens, les tests psychométriques, l'orientation professionnelle et le conseil en éducation.

Vidéo [Français](#) [Anglais](#)



Étiquettes: [CA Counselling Services](#), [Parul Patel](#), [Rajeshwari Seshadri](#)

[CA Counselling Services propose aux étudiants des solutions d'orientation et de préparation aux examens. - Maurice Info \(maurice-info.mu\)](#)

Jean Claude Le Roy
Admin · 5 days ago · 🌐

<https://www.maurice-info.mu/.../ca-counselling-services...>



MAURICE-INFO.MU
CA Counselling Services propose aux étudiants des solutions d'orientation et de préparation aux examens. - Maurice Info

[maurice-info.mu | https://www.maurice-info.mu/2024/08/13/ca-counselling-services-propose-aux-etudiants-des-solutions-dorientation-et-de-preparation-aux-examens.html](https://www.maurice-info.mu/2024/08/13/ca-counselling-services-propose-aux-etudiants-des-solutions-dorientation-et-de-preparation-aux-examens.html) | Facebook



August 13, 2024

11:03 am

Partagez cette article



CA Counselling Services (CACS), l'un des leaders en orientation et conseil étudiant, a organisé une présentation suivie d'une séance de réseautage le 7 août pour aborder les nouvelles tendances dans la préparation aux examens, les tests psychométriques, l'orientation professionnelle et le conseil en éducation.

De manière élargie pour offrir de fournir aux directeurs d'écoles locales et aux enseignants les connaissances et outils nécessaires pour soutenir efficacement les élèves dans leur parcours scolaire. De nombreux étudiants internationaux choisissent d'étudier à l'étranger pour profiter d'une perspective internationale, d'opportunités éducatives de premier ordre et pour perfectionner leurs compétences linguistiques. Cette expérience leur permet de développer à l'échelle mondiale des réseaux professionnels et d'acquiescer un avantage compétitif. En s'immergeant dans des environnements variés, ils se préparent à réussir dans un monde globalisé, en développant les compétences et les expériences nécessaires pour exceller dans des carrières internationales et contribuer de manière significative à la communauté mondiale.

[CA Counselling Services propose aux étudiants des solutions d'orientation et de préparation aux examens - actu.mu](#)

ACCUEIL › PARU DANS LE MAURICIEN

Examens : CA Counselling Services propose des solutions d'orientation

17 Août 2024 07h00



CA Counselling Services (CACS), l'une des références en orientation et conseil éducatif, a organisé une présentation suivie d'une séance de réseautage pour aborder les nouvelles tendances dans la préparation aux examens, les tests psychométriques, l'orientation professionnelle et le conseil en éducation. Cet événement avait pour objectif de fournir aux directeurs d'écoles locales et aux enseignants les connaissances et outils nécessaires pour soutenir efficacement les élèves dans leur parcours scolaire.

[Examens : CA Counselling Services propose des solutions d'orientation | Le Mauricien](#)

EXAMENS - Préparation des étudiants

CA Counselling Services propose des solutions d'orientation

CA Counselling Services (CACS), l'une des références en orientation et conseil éducatif, a organisé une présentation suivie d'une séance de réseautage pour aborder les nouvelles tendances dans la préparation aux examens, les tests psychométriques, l'orientation professionnelle et le conseil en éducation. Cet événement avait pour objectif de fournir aux directeurs d'écoles locales et aux enseignants les connaissances et outils nécessaires pour soutenir efficacement les élèves dans leur parcours scolaire.

De nombreux étudiants mauriciens choisissent d'étudier à l'étranger pour profiter d'une perspective internationale, d'opportunités éducatives de premier ordre et pour perfectionner leurs compétences linguistiques. Cette expérience leur permet de s'adapter à différentes cultures, de tisser des réseaux professionnels et d'acquiescer un avantage compétitif.

En s'immergeant dans des environnements variés, ils se préparent à réussir dans un monde globalisé, en développant les compétences et les expériences nécessaires pour exceller dans des carrières internationales et contribuer de manière significative à la communauté mondiale.

« Dans le paysage éducatif très concurrentiel d'aujourd'hui, il est important que les étudiants reçoivent des conseils et d'un accompagnement personnalisé. Notre session a couvert des aspects essentiels tels que l'orientation professionnelle, les tests psychométriques, ainsi que le choix de pays et de l'établissement, permettant ainsi aux étudiants de prendre des décisions bien réfléchies pour leur avenir. Grâce à notre évaluation psychométrique innovante, les étudiants peuvent avoir une connaissance approfondie de leurs forces, faiblesses et préférences, leur offrant une meilleure compréhension de leurs aptitudes et inclinations. » a déclaré Tony Malik, directeur de CACS.

« En harmonisant leurs attributs personnels avec leurs aspirations professionnelles, les étudiants peuvent prendre des décisions avisées quant à leurs études, assurant ainsi une correspondance parfaite entre leurs talents et les parcours choisis », dit-il encore.

Rajeshwari Seshadri, directeur de Caspas Abroad Mauritius, souligne que « grâce à une compréhension globale de leurs capacités, les étudiants sont mieux équipés pour se fixer des objectifs académiques et professionnels réalistes et réalisables. Les tests psychométriques jouent un rôle essentiel en fournissant une feuille de route vers le succès et en instillant un sens de l'objectif et de la direction dans leur parcours éducatif. Les services de conseil de CA reconnaissent l'unicité de chaque étudiant et offrent des conseils personnalisés basés sur leur profil psychométrique. Avec des séances de counseling adaptées, les étudiants reçoivent des conseils d'experts et un soutien qui leur permettent de réaliser leur plein potentiel et de s'engager dans des projets académiques et professionnels enrichissants. »

Les tests psychométriques proposés par le CACS sont recommandés pour les élèves de troisième, cinquième et septième année de collège. Ces évaluations fournissent des informations précieuses sur l'orientation professionnelle, la connaissance de soi, la fixation d'objectifs, la préparation à la carrière et le développement personnel.

Parul Patel, conseillère au CACS, met l'accent l'importance des tests psychométriques. « Les tests psychométriques servent de boussole pour orienter les étudiants vers des carrières

adaptées, promouvoir la connaissance de soi et faciliter la fixation d'objectifs efficaces. Au CACS, notre mission est de fournir aux étudiants les outils et les connaissances nécessaires pour réussir tant sur le plan académique que professionnel », fait-elle comprendre.

Lors d'une session dédiée à l'accompagnement des étudiants dans leur parcours académique et professionnel, le CACS a couvert un large éventail de sujets. De l'orientation professionnelle, qui aide les étudiants à aligner leurs intérêts, compétences et aspirations avec les carrières et programmes universitaires appropriés, aux conseils personnalisés répondant à leurs objectifs individuels, le CACS offre aux étudiants les connaissances et outils indispensables pour réussir.

Pendant la session, les complexités de l'éducation internationale ont également été abordées, avec des conseils sur la sélection du bon pays et de la bonne institution en fonction de facteurs tels que la réputation et le succès des anciens élèves. En outre, le CACS a souligné l'importance des tests standardisés en proposant des programmes de préparation rigoureux pour des examens tels que le SAT, l'UCAT et le LNAT.

La session s'est penchée sur le format numérique récemment adopté pour le SAT, soulignant son efficacité et la précision de l'évaluation, tout en reconnaissant l'importance du test IELTS pour les projets internationaux. Enfin, le CACS a mis en avant le rôle précieux des évaluations psychométriques, qui peuvent aider les étudiants à identifier les domaines d'études idéaux et à déterminer si une éducation nationale ou internationale correspond le mieux à leurs objectifs.

Le CACS offre des conseils complets aux



étudiants souhaitant étudier aux États-Unis grâce au programme Study in USA. De la préparation aux tests SAT, GRE ou GMAT à la navigation dans le processus complexe de candidature via le Common App, le CACS propose une solution unique. La flexibilité offerte par de nombreuses universités américaines, y compris les politiques d'admission ouvertes, les options de majeure non déclarée et les possibilités de transfert, est un avantage clé mis en avant par le CACS.

Tony Malik a ajouté : « CACS est très fier de ses réalisations, ayant mené à bien deux cohortes de SAT, avec des étudiants qui ont passé l'examen SAT du 1er juin à l'île Maurice. Nos programmes de préparation aux tests UCAT et LNAT pour les admissions aux Royaume Uni, ainsi que les préparations au SAT d'été pour les États-Unis, démontrent notre engagement à fournir des conseils et un soutien complet aux étudiants visant des opportunités éducatives internationales. »

En matière d'enseignement supérieur, le CACS souligne que les États-Unis abritent environ 30 à 40 % des 50 meilleures universités du monde. Parmi celles-ci figurent des institutions renommées telles que le Massachusetts Institute of Technology (MIT), l'université de Harvard, l'université de Stanford, l'université de Californie, Berkeley, l'université de Chicago, l'université de Pennsylvanie, l'université Cornell, Caltech et l'université de Princeton.



Education

CA Counselling Services Empowers Students with Guidance and Test Preparation Solutions

CA Counselling Services (CACS), a leading provider of educational guidance and counselling services, hosted a presentation and networking session on August 7 to address the evolving landscape of test preparations, psychometric testing, career counselling, and educational guidance. The event aimed to equip local school headmasters and teachers with the knowledge and tools necessary to navigate their students' academic journeys successfully.

Mauritian students are pursuing international education for a global perspective, top-tier educational opportunities, and language skills. They value cultural adaptability, networking, and the competitive edge gained from exposure to diverse environments. By studying abroad, students prepare themselves for success in a globalised world, equipped with the skills and experiences necessary to thrive in international careers and make meaningful contributions to the global community.

"In today's competitive educational environment, it's crucial for students to receive personalised guidance and support. Our session has explored essential aspects like career counselling, psychometric testing, and country and institution selection, empowering students to make informed decisions for their futures. With our one-of-a-kind psychometric assessment, it empowers students to gain profound insights into their strengths, weaknesses, and inherent preferences, facilitating a deeper understanding of their aptitudes and inclinations", highlighted Tony Malik, Director of CACS during the opening speech.

By aligning personal attributes with career aspirations, students can make informed decisions about their academic pursuits, ensuring a harmonious match between their talents and chosen paths.

Commenting on this, Rajeshwari Seshadri, Director of Campus Abroad Mauritius said, "Armed with a

comprehensive understanding of their capabilities, students are better equipped to set realistic and achievable academic and career goals. Psychometric testing serves as a catalyst for goal attainment, providing students with a roadmap to success and instilling a sense of purpose and direction in their educational journey. CA Counselling Services recognises the individuality of each student and offers tailored guidance and support based on their unique psychometric profiles.

Through personalised counselling sessions, students receive expert advice and mentorship, empowering them to unlock their full potential and pursue fulfilling academic and professional endeavours."

Psychometric testing, offered by CACS, is recommended for students in Forms 3, 5, and 7. These assessments provide valuable insights into career guidance, self-awareness, goal setting, career preparation, and personal growth.

Parul Patel, Counsellor at CACS, stressed the significance of psychometric testing, stating, "Psychometric testing serves as a compass guiding students towards suitable career paths, fostering self-awareness, and facilitating effective goal setting. At CACS, our mission is to empower students with the necessary tools and insights to thrive academically and professionally."

In a session designed to equip students in navigating their academic and professional journeys, CACS covered a valuable range of topics. From career counselling, which helps students align their interests, skills, and aspirations with suitable career paths and academic programs, to personalised guidance tailored to individual goals, CACS equips students with the knowledge and tools they need.

The session also addressed navigating the complexities of international education, offering guidance on selecting the right country and institution based on factors like reputation and alumni success. Additionally, CACS highlighted the



importance of standardised testing, providing rigorous preparation programs for exams like the SAT, UCAT, and LNAT.

The session delved into the recently transitioned digital format of the SAT, emphasising its efficiency and accurate assessment, while also acknowledging the importance of the IELTS test for international endeavours. Finally, CACS emphasised the valuable role of psychometric assessments, which can help students pinpoint ideal fields of study and determine if domestic or overseas education best suits their goals.

CACS offers comprehensive guidance for students aspiring to study in the USA (through the Study in USA Program). From test preparation for the SAT, GRE, or GMAT to navigating the complex application process through the Common App, CACS provides a one-stop solution. The flexibility offered by many US universities, including open admission policies, undeclared major options, and transfer opportunities, is a key advantage highlighted by CACS.

Tony went on to explain, "CACS takes immense pride in our achievements, having successfully completed 2 Cohorts of the SAT, with students participating in the June 1 SAT Exam in Mauritius. Our ongoing batches for UCAT & LNAT test preparation for UK admissions, along with preparations for the August SAT for the USA, underscore our commitment to providing comprehensive guidance and support for students pursuing international educational opportunities."

When it comes to higher education, CACS

notes that the United States boasts a remarkable presence, with approximately 30-40% of the top 50 universities worldwide calling it home including Massachusetts Institute of Technology (MIT), Harvard University, Stanford University, University of California, Berkeley, University of Chicago, University of Pennsylvania, Cornell University, Caltech, and Princeton University.

In his concluding remarks, Tony said, "At CACS, we are your one-stop destination for pursuing academic aspirations in the USA, streamlining the application process through platforms like Common App. With our guidance and expertise, unlock the doors to academic excellence and journey towards your American dream."

About CA Counselling Services

CA COUNSELLING SERVICES was established in October 2023 as the Admission Consulting, online training, and test preparation arm of Campus Abroad Mauritius Limited. As pioneers in education, we are committed to shaping the future by providing unparalleled guidance, personalised mentoring, and innovative services that transcend traditional boundaries. Proudly serving as architects of success, we unlock limitless possibilities for students on their transformative academic and professional journeys. Beyond just preparing students for the tests, our goal is to foster a supportive and motivating learning environment where they feel empowered to ask questions, explore new concepts, and make meaningful progress towards their academic aspirations.



DEBRIEF



RÉSULTATS AU 30 JUIN 2024

Le Groupe SBM consolide sa position financière

Le Groupe SBM a annoncé une progression soutenue pour le premier semestre de 2024.

Le bénéfice avant impôts s'élève à Rs 3,0 milliards, en hausse par rapport aux Rs 2,9 milliards engrangés lors de la même période l'année dernière, alors que le bénéfice après impôts connaît une baisse marginale en raison des changements au niveau de la taxation.

Les prêts et avances nets aux clients se chiffrent à hauteur de Rs 159,7 milliards, représentant une augmentation de Rs 11,4 milliards par rapport au 31 décembre 2023, tandis que les dépôts des clients ont progressé de Rs 32,3 milliards pour atteindre Rs 323,0 milliards. Le Groupe maintient sa solidité financière, avec un ratio d'adéquation des fonds propres de 19,9 %, ce qui dépasse les exigences réglementaires, et un gross NPL ratio¹ de 5,8 %.

Le Groupe SBM poursuit ainsi sa trajectoire de croissance malgré

des défis notés dans les juridictions où il opère. Dans un contexte où l'économie mauricienne poursuit sa croissance, comme le confirme la récente évaluation de Moody's, le Groupe SBM continue à mettre en œuvre sa stratégie de croissance, tout en consolidant sa gestion des risques.

Les investissements du Groupe dans le capital humain et la technologie ont, certes, entraîné une augmentation des dépenses, mais ils aident également à renforcer sa résilience et sa position stratégique dans le but d'assurer un avenir

perenne. Réagissant à ces résultats, Sattar Hajee Abdoola, président du conseil d'administration du Groupe SBM, a déclaré : « Nos résultats du premier semestre de 2024 démontrent la résilience du Groupe SBM dans un environnement économique en constante évolution. Notre engagement soutenu envers la gestion prudente des risques nous positionne favorablement pour l'avenir. Nous restons déterminés à créer de la valeur pour nos actionnaires et autres parties prenantes, tout en soutenant, de manière durable, le développement socio-économique de Maurice. »

Artemis Curepipe Hospital offre des kits de premiers secours au Monad Charity Learning Centre

Le 1er août dernier, Artemis Curepipe Hospital a remis des kits de premiers secours au Monad Charity Learning Centre, situé à Lotus Lane, Eau Coulée. Cette initiative reflète l'engagement de l'établissement de Falcon Healthcare Group auprès de la communauté. L'objectif de ce geste est de donner les moyens au Monad Charity Learning Centre de veiller au bien-être de 25 enfants qui bénéficient de ses cours de rattrapage. Créée en avril 2023, cette organisation non-gouvernementale offre à ces enfants, âgés de 6 à 14 ans, un soutien scolaire, ainsi que des activités et des sorties visant à favoriser leur épanouissement holistique. C'est Shezad Joornaye, Business Development Manager d'Artemis Curepipe Hospital, qui a procédé à la remise des kits au Monad Charity Learning Centre, représenté par Samuel et Michèle Carriapen.

Heritage Resorts & Golf brille avec une nouvelle série de récompenses

Heritage Resorts & Golf annonce une nouvelle série de distinctions qui vient enrichir son escarcelle de récompenses déjà bien garnie. Entre TripAdvisor, les Trophées du Voyage Responsable, les Luxury Lifestyle Awards et les prix Hotel & Lodge, l'engagement de la marque envers l'excellence, le tourisme durable et sa passion pour offrir des expériences client inoubliables ont été une nouvelle fois mis en lumière. La collection de marques de Heritage Resorts & Golf s'est distinguée de la manière suivante : TripAdvisor Best of the Best 2024 pour Heritage The Villas ; Prix des professionnels lors des Trophées du Voyage Responsable 2024 de TourMag pour Heritage Resorts & Golf ; Best Luxury Fine Dining Restaurant in Bel Ombre pour Le Château de Bel Ombre ; 2e prix dans la catégorie Resort pour Heritage Le Telfair lors des Hotel & Lodge Awards 2024.

Raoul Maurel, Chief Operations Officer de Heritage Resorts & Golf, explique que « ces distinctions sont le fruit du travail acharné et de la passion de notre équipe. Nous sommes honorés de voir nos efforts en matière d'excellence, de durabilité et de luxe reconnus par ces prix. Nous souhaitons exprimer notre gratitude à nos clients, nos partenaires et nos collaborateurs dont le soutien a rendu ces succès possibles. Ces récompenses nous inspirent à continuer de repousser les limites et à offrir des expériences inoubliables à tous ceux qui choisissent de séjourner chez nous. »

Célébrer les chaleureux souvenirs des Mauriciens avec Cadbury à l'occasion du bicentenaire

Cadbury célèbre, cette année, 200 ans de partage des petits plaisirs associés à ses produits chocolatisés, qui sont appréciés dans le monde entier. Cet événement est marqué dans la République de Maurice, comme dans d'autres territoires, avec la campagne « Years For Generations ». Cette campagne réalise une combinaison réussie de la riche histoire de la marque avec l'utilisation des technologies contemporaines. Cadbury remet ainsi sur le marché des éditions limitées, au caractère 'vintage', de sa gamme Cadbury Dairy Milk, tout en invitant les Mauriciens de toutes les générations à partager, sur un site web spécial, leurs chaleureux souvenirs associés à Cadbury. Cette initiative permet aussi aux participants de remporter des prix.

CA Counselling Services propose aux étudiants des solutions d'orientation et de préparation aux examens

CA Counselling Services (CACS), l'un des leaders en orientation et conseil éducatif, a organisé une présentation, suivie d'une séance de réseautage, le 7 août, pour aborder les nouvelles tendances dans la préparation aux examens, les tests psychométriques, l'orientation professionnelle et le conseil en éducation. Cet événement avait pour objectif de fournir aux directeurs d'écoles locales et aux enseignants les connaissances et outils nécessaires pour soutenir efficacement les élèves dans leur parcours scolaire.

« Dans le paysage éducatif très concurrentiel d'aujourd'hui, il est important que les étudiants reçoivent des conseils et un accompagnement personnalisé. Notre session a couvert des aspects essentiels tels que l'orientation professionnelle, les tests psychométriques, ainsi que le choix de pays et de l'établissement, permettant ainsi aux étudiants de prendre des décisions bien réfléchies pour leur avenir. Grâce à notre évaluation psychométrique innovante, les étudiants peuvent avoir une connaissance approfondie de leurs forces, faiblesses et préférences, leur offrant une meilleure compréhension de leurs aptitudes et inclinations », a déclaré Tony Malik, directeur de CACS, lors de son discours d'ouverture.



ADVERTISE YOUR BUSINESS HERE

MNEWS 58649330

HIGHLIGHTS

Grade II et 12 | À Chypre et en Grèce, le plaidoyer du pape François pour une Méditerranée plus fraternelle | Ec

FASTEST in Mauritius & East Africa

Communiqué

CA Counselling Services propose aux étudiants des solutions d'orientation et de préparation aux examens

August 13, 2024 | Reported by: Rédaction



Total Views: 1582

ADVANCE SEARCH

Catégories...

Sub-catégories...

Search

URLS

Search

Search

BROWSE VIDEOS

ALL VIDEOS

YOUTUBE

DAILYMOTION

VIMEO

UPLOADED VIDEOS

Recent Popular

Manisha Joatya, rédactrice en chef, suspendue avec effet immédiat.

Pédopornographie à Rodrigues : Les vidéos ont été réalisées avec...

La sœur de Roshni Bhadain poignardée au couteau par son...

CA Counselling Services (CACS), l'un des leaders en orientation et conseil éducatif, a organisé une présentation suivie d'une séance de réseautage le 7 août pour aborder les nouvelles tendances dans la préparation aux examens, les tests psychométriques, l'orientation professionnelle et le conseil en éducation. Cet événement avait pour objectif de fournir aux directeurs d'écoles locales et aux enseignants les connaissances et outils nécessaires pour soutenir efficacement les élèves dans leur parcours scolaire.

De nombreux étudiants mauriciens choisissent d'étudier à l'étranger pour profiter d'une perspective internationale, d'opportunités éducatives de premier ordre et pour perfectionner leurs compétences linguistiques. Cette expérience leur permet de s'adapter à différentes cultures, de tisser des réseaux professionnels et d'acquérir un avantage compétitif. En s'immergeant dans des environnements variés, ils se préparent à réussir dans un monde globalisé, en développant les compétences et les expériences nécessaires pour exceller dans des carrières internationales et contribuer de manière significative à la communauté mondiale.

« Dans le paysage éducatif très concurrentiel d'aujourd'hui, il est important que les étudiants reçoivent des conseils et d'un accompagnement personnalisé. Notre session a couvert des aspects essentiels tels que l'orientation professionnelle, les tests psychométriques, ainsi que le choix du pays et de l'établissement, permettant ainsi aux étudiants de prendre des décisions bien réfléchies pour leur avenir. Grâce à notre évaluation psychométrique innovante, les étudiants peuvent avoir une connaissance approfondie de leurs forces, faiblesses et préférences, leur offrant une meilleure compréhension de leurs aptitudes et inclinations, » a déclaré Tany Malik, directeur de CACS, lors de son discours d'ouverture.

« En harmonisant leurs attributs personnels avec leurs aspirations professionnelles, les étudiants peuvent prendre des décisions avisées quant à leurs études, assurant ainsi une correspondance parfaite entre leurs talents et les parcours choisis. »

CA Counselling Services propose aux étudiants des solutions d'orientation et de préparation aux examens | MNews



Education

CA Counselling Services Empowers Students with Guidance and Test Preparation Solutions

By Staff Writer August 14, 2024

3/5



From left: Parul Patel, Jayashankar Seshadr, Rohit Jayasankar, Tony Malik and Rajashwari Seshadr.

CA Counselling Services (CACS), a leading provider of educational guidance and counselling services, hosted a presentation and networking session on August 7 to address the evolving landscape of test preparations, psychometric testing, career counselling, and educational guidance. The event aimed to equip local school headmasters and teachers with the knowledge and tools necessary to navigate their students' academic journeys successfully.

Mauritian students are pursuing international education for a global perspective, top-tier educational opportunities, and language skills. They value cultural adaptability, networking, and the competitive edge gained from exposure to diverse environments. By studying abroad, students prepare themselves for success in a globalised world, equipped with the skills and experiences necessary to thrive in international careers and make meaningful contributions to the global community.

"In today's competitive educational environment, it's crucial for students to receive personalised guidance and support. Our session has explored essential aspects like career counselling, psychometric testing, and country and institution selection, empowering students to make informed decisions for their futures. With our one-of-a-kind psychometric assessment, it empowers students to gain profound insights into their strengths, weaknesses, and inherent preferences, facilitating a deeper understanding of their aptitudes and inclinations", highlighted **Tony Malik, Director of CACS** during the opening speech.

By aligning personal attributes with career aspirations, students can make informed decisions about their academic pursuits, ensuring a harmonious match between their talents and chosen paths.



Home / Business / CA Counselling Services (CACS) to host informative Session on Test Preparation, Psychometric...

Business Education

CA Counselling Services (CACS) to Host Informative Session on Test Preparation, Psychometric Testing, and Career Guidance

By Staff Writer August 6, 2024

0 0 0



By Shruti Menon Seeboo

CA Counselling Services (CACS), a leading provider of educational guidance and counselling services, will host a presentation and networking session on August 7 to address the evolving landscape of test preparations, psychometric testing, and career counselling. The event aims to equip local school headmasters and teachers with the essential knowledge and tools to effectively guide their students' academic and career paths.

Psychometric tests offer valuable insights into a person's aptitudes, skills, and interests. While often associated with recruitment, these assessments can also be instrumental in helping students discover their strengths and potential career paths. By understanding their students' unique profiles, educators can provide tailored guidance and support.

CACS offers comprehensive psychometric testing services for both students and parents to facilitate informed decision-making about future educational and career trajectories. Tony Malik, Independent Director and Consultant at CA Counselling Services Ltd, will delve deeper into the importance of psychometric testing and how it can benefit students.
Excerpts:

- Can you elaborate on the significance of psychometric testing in guiding students towards suitable career paths?



Education

Psychometric Testing: A Key to Unlocking Student Potential

by [Staff Writer](#) August 13, 2024

00 1/0 0

Photo courtesy: [insirwikt23.medium.com](#)**By Shruti Menon Seeboo**

For many students, choosing a career path can be a daunting task. With a myriad of options available, it's often challenging to determine the best fit. This is where psychometric testing comes in.

Psychometric testing offers valuable insights into a student's strengths, weaknesses, personality traits, and learning styles. CA Counselling Services (CACS) has incorporated this tool into its comprehensive approach to student guidance, aiming to bridge the gap between a student's aspirations, parental expectations, and inherent abilities.

In Mauritius, CACS's approach to student guidance is meticulously structured into three key components: psychometric testing, test preparation, and career guidance and counselling. This process begins as early as Form 3, recognising the need to align students' ambitions with their parents' expectations and their own aptitudes. Parul Patel, a counsellor at CACS, explains, "We consider three parameters: the student's ambition, the parents' expectations, and the student's inherent aptitude. This is where psychometric testing comes into play. As a young student, you might be overwhelmed with the number of career options available. This might make it confusing to choose a career path for yourself. If you feel clueless about making a career decision and can't evaluate your skills, it might be time to take a psychometric test."

How Do Psychometric Tests Function?